

SAINT-DENIS

L'Hôpital d'Enfants fait sa pub

Dédié depuis dix ans aux soins de suite et de réadaptation, l'Hôpital d'Enfants de Saint-Denis organise une journée Portes ouvertes le 29 septembre. Aussi bien pour les familles que pour les professionnels de santé.

Après dix ans de travaux et sa requalification en établissement de soins de suite et de réadaptation infantile, spécialisé notamment dans les affections du système nerveux, du système digestif, métabolique et endocrinien ainsi que dans le traitement des brûlures, l'Hôpital d'Enfants - qui accueille chaque année 1 200 jeunes Réunionnais et Mahorais - veut aujourd'hui se faire « mieux connaître », tant du public et notamment des parents que des professionnels de santé. Il organisera le jeudi 29 septembre une journée Portes ouvertes.

« Prises en charge éducatives »

À partir de 14 heures et jusqu'en fin d'après-midi, les familles des jeunes patients fréquentant les lieux seront invitées à participer à une série d'animations ponctuées d'un concert de maloya, d'un slam des écoles, d'une comédie musicale ainsi que d'un goûter et d'une chorale.

Des stands d'information, notamment sur la prévention et la prise en charge de l'obésité infantile, de l'épilepsie, du diabète, de l'hygiène et des brûlures domestiques, jalonnent le hall d'accueil et la cour intérieure. Des films réalisés par les jeunes malades sur



Denis Verheulpen et Sylvain Baty comptent bien présenter leur établissement aux familles comme aux professionnels de santé. (Photo Raymond Wae Tion)

les différents métiers hospitaliers seront projetés aux visiteurs.

« La soirée sera quant à elle réservée aux professionnels de santé, médecins libéraux, hospitaliers, professionnels de l'Éducation nationale ou de la Protection maternelle infantile », précise le directeur de l'Hôpital d'Enfants, Sylvain Baty, à la tête de l'établissement depuis un an.

Pas moins d'un millier de médecins - généralistes et hospita-

liers confondus - ont reçu une invitation à cette soirée débat sur le thème de « La place de l'hôpital et d'améliorer nos relations dans l'intérêt d'un meilleur parcours du patient. Nous voulons faire en sorte que ce ne soit pas pour celui-ci un parcours du combattant, et que

« L'objectif est de leur rappeler l'offre de soins proposée par l'hôpital et d'améliorer nos relations dans l'intérêt d'un meilleur parcours du patient. Nous voulons faire en sorte que ce ne soit pas pour celui-ci un parcours du combattant, et que

chaque étape de la prise en charge s'avère la plus efficiente possible », remarque Sylvain Baty.

Selon le docteur Denis Verheulpen, neuropédiatre à l'Hôpital d'Enfants et président de la Conférence médicale d'établissement, « on parle peu des établissements dédiés aux soins de suite et de réadaptation infantile pendant les études de médecine ».

« Certains nous considèrent encore comme un hôpital pédiatrique, en concurrence avec le Centre hospitalier universitaire. Ce n'est pas le cas ! Le SSR, c'est la transition entre la médecine aiguë et la partie médico-sociale. C'est l'accompagnement de patients dans des soins qui évoluent... Ce sont des pathologies chroniques, mais aussi des prises en charge éducatives ».

Et de préciser : « L'Hôpital compte trois classes avec des enseignants détachés. Entre quinze et vingt enfants en moyenne y sont scolarisés de manière suivie. Ce sont des élèves qui ne peuvent pas être scolarisés en milieu scolaire ordinaire, mais dont l'objectif est de retourner dans ce milieu scolaire ».

« Nous avons mis en œuvre toute une organisation dans notre établissement, avec des ressources adaptées. Il nous reste à la faire connaître », lance Sylvain Baty.

Pascal Neau

P.N



personne

-ville
née des

différentes
ture, art,